



校外学習「都内めぐり」の学習はじまる

2月10日(金)に第2学年校外学習「都内巡り」が行われます。生徒たちは先週からその準備のための学習を始めました。「都内巡り」は上野・浅草方面など、都内の文化施設や観光名所を班で回る学習です。今回は「新宿エリア(都庁や新宿御苑)」「両国エリア」「上野エリア」「浅草エリア」などを行動範囲としています。昨今では都内の観光業も活況のようです。年末年始には上野のアメ横商店街や浅草の仲見世通りの賑わいが報道されていました。今回の学習では、そういった日本内外を問わず、人を惹き付ける東京の魅力を学ぶ機会になればと思います。

おやじの会主催腕相撲大会 盛り上がる！

14日(土)の昼休みには本校PTA おやじの会主催の腕相撲大会が行われました。1階被服室が大会の会場となり、おやじの会のお父さんたちと腕相撲です。2年生も参加しました。副担任の角田先生や体育の保科先生と勝負する生徒や、お父さんたちに何度も挑む生徒など、大変な賑わいでした。担任の影山先生も生徒たちの歓声のなかでお父さんたちと勝負しました。

大書に挑戦

～書家 二階堂勇悦(にかいどうゆうえつ)先生を迎えて～

18日(水)は国語の授業の一環として書家の二階堂勇悦先生を迎えて、大書に挑戦しました。大書とは大きな筆を使って体全体で字を書くパフォーマンスです。国語係やその他の生徒の助けで張り合わせた9枚の模造紙に大きな筆を使って代表の生徒に「挑みたい」という書を書いてもらいました。「挑みたい」は2年生の学年目標「lets try it」にあやかっただけです。今年最初の学年での取り組みでしたが、とてもいい雰囲気でした。



それぞれが、しっかりと書に取り組みました。また、大きな筆を全身で使いました。



特別支援教育推進モデル校発表会について

30日(月)は本校が2年間行っている特別支援教育の研究発表会となっています。そのため研究会準備で来週の金曜日が午前授業となっています。また当日は5時間目が研究授業となっています。

来週・再来週の予定

1月	1	2	3	4	昼食	5	6	連絡など
23(月)	学	○	○	○	○	○	○	
24(火)	○	○	○	○	○	○	○	
25(水)	①	②	④	道	○	/	/	中教研 午前授業 昼食後下校
26(木)	○	○	○	○	○	○	○	
27(金)	①	④	⑤	総合	○	/	/	発表会準備のため 昼食後下校
30(月)	○	○	○	○	○	○	/	特別支援教育推進モデル校発表会 5時間目 全学年研究授業 部活再登校
31(火)	○	○	○	○	○	○	○	
1(水)	○	○	○	○	○	道徳		部活再登校
2(木)	○	○	○	○	○	○	総合	
3(金)	②	③	④	総合	○	伝統文化体験教室		

